

ASOCIACION GREMIAL DE EDUCADORES DE CHILE  
CONSEJO PROVINCIAL CONCEPCION  
ANIBAL PINTO 343, 2º PISO - CONCEPCION

Concepción, 19 de Octubre de 1985.

AL MAGISTERIO DE LA PROVINCIA.

Estimados colegas:

Ante la situación que afecta a los dirigentes nacionales de AGECH, que han sido requeridos por los Tribunales y luego detenidos, estimamos necesario clarificar al Magisterio de la zona lo siguiente:

1.- El requerimiento que afecta a nuestros dirigentes y que tiene encarecelados al Presidente Nacional de AGECH, Jorge Pavez y a los dirigentes nacionales Carlos Poblete, Luis Campos y Samuel Bello, junto a otros dirigentes sindicales y estudiantiles es una nueva arbitrariedad e injusticia cuyo único fin es amedrentarnos.

2.- El quehacer gremial y estudiantil es legítimo. Los dirigentes detenidos han empeñado su esfuerzo en la defensa de los intereses de sus representados. En el caso de AGECH nuestras más sentidas reivindicaciones, entre otras, han sido:

- a) Reajuste del 100% del I.P.C. No se ha logrado.
- b) Promulgación de un Estatuto de la Profesión Docente, que asegure estabilidad laboral, jubilaciones justas y oportunas, derecho al perfeccionamiento gratuito, escalafón docente, etc. No se ha logrado.
- c) Justicia ante los crímenes, especialmente en el caso Cánovas. No se ha logrado.

Por todo esto cada profesor debe pesar en su conciencia si los dirigentes detenidos han cometido delito en su justa lucha.

¿Qué apoyo prestamos a los que defienden nuestros derechos?

Es hora que el Magisterio se una ferreamente en torno a su Organización y, con responsabilidad y valentía, exija lo que legítimamente le corresponde como Educadores, exija Justicia para sus dirigentes y exprese su solidaridad de las más diversas formas, tales como: enviar telegramas al Ministerio del Interior, de Educación, de Justicia pidiendo se desista del requerimiento; enviar cartas públicas de apoyo a los afectados; realizar Asambleas o Consejos en cada Establecimiento analizando la situación que a todos nos afecta; visitar el local de AGECH para dejar registrada su firma de apoyo, etc.

PROFESORES, seamos, de una vez por todas un Gremio Unido.

ASOCIACION GREMIAL DE EDUCADORES DE CHILE  
CONSEJO PROVINCIAL CONCEPCION